

Instituto de Recursos Hidráulicos evaluó gestión laboral del 2018



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 22 feb (RHC) El consumo de agua potable durante el 2018 en Cuba superó los más de siete mil millones de metros cúbicos destinados igualmente al aprovechamiento racional del preciado recurso líquido.

Ese resultado constituye cuatro mil millones dejados de utilizar de acuerdo con la planificación, aspecto indicado satisfactoriamente durante el exámen evaluativo anual del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.

Entre los altos consumidores de agua estuvieron el cultivo de arroz, la ganadería, industria azucarera, el ministerio de la construcción, energía, minas, producción de niquel, alimentos y el sistema de acueducto como distribuidor en el país.

Lázaro González director técnico del grupo empresarial de aprovechamiento hidráulico señaló al

presentar la gestión anual insuficiencias detectadas durante el 2018 como baja atención a las demandas de consumidores, falta de rigor laboral en tareas específicas, irregularidades en el cumplimiento de orientaciones del organismo superior y deficiente ajuste a las normas de consumo establecidas.

Igualmente indicó el requerimiento para este año de la disciplina y organización en el consumo de agua nacionalmente como recurso indispensable en el país.

El directivo precisó algunos de los objetivos propuestos durante el 2019 en entidades e instituciones de recursos hidráulicos como la calidad del agua, su control, medición hidrométrica del agua, observación pluviométrica y cumplimiento del plan de consumo anual.

En el presente año la calidad de agua está como objetivo indispensable unido al cumplimiento de las normas de consumo actualmente con el 22 por ciento del plan, indicador de que la mayoría de las entidades y organismos incumplen la planificación establecida aspecto a revertir en la presente etapa anual, se fundamentó en la evaluación del 2018 realizado por el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/184225-institutuo-de-recursos-hidraulicos-evaluo-gestion-laboral-del-2018>



Radio Habana Cuba